

– tout est comme il faut –

LA FILLE. Ma chère maman Tout est comme il faut je n'ai rien à reprocher à personne Tout est comme il faut Il fait bon il fait froid il fait chaud Et je n'ai pas froid et je n'ai pas chaud c'est comme il faut je ne suis pas troublée par quoi que ce soit Tout est conforme à ce que je souhaite j'aime bien être là je me sens bien je passe une journée comme je pouvais espérer depuis longtemps passer une journée comme celle-là j'aime échanger des sourires des petits moments où tout peut arriver et me prendre dans un élan pour faire ce que je souhaite je me sens vraiment bien c'est incontestablement j'aime toutes les personnes qui sont autour de moi et je me suis sentie dans mon corps comme jamais depuis longtemps comme il faut on dit « réunis, rassemblés, en correspondance, en osmose, clairement en accord » avec tout j'aime ça je m'approche de tout ce que je rencontre et je trouve de l'intérêt à ces choses que je rencontre le sourire le plaisir des états seconds que chacun respecte sachant qu'à mon tour je les respecte je suis allé au plus loin de ce que je pouvais pour être là avec vous oui ma chère maman Tout est comme il faut J'ai pourtant cette sensation que nous venons de passer une journée irrécupérable incontestablement Mauvaise mauvaise mauvaise le temps est mauvais l'air est mauvais les regards sont mauvais Tout est mauvais tout est renfermé on dit pourri c'est pourri ici oui ma chère maman pourri Ils me mangeront pas

Hubert Colas, *Sans faim*, Editions Actes Sud-Papiers, Arles, 2004 (pages 42-43).